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NEWS 

Il saluto del nostro parroco 

Ringraziamo tutti delle meravigliose 
cartoline che avete spedito dalle vacanze al 

nostro Oratorio e che prossimamente 
esporremo sulla bacheca. 

Carissimi, ricominciare un nuovo anno 

oratoriano è una grazia grande: è grazia del 

Signore. 

Allora ci deve essere in noi lo spazio perché il 

Signore possa agire veramente. In noi 

significa, più precisamente, “in ciascuno di 

noi”. Ci si deve quindi interrogare in prima 

persona. Ciascuno in prima persona: “Io sono 

veramente aperto/a, perché il Signore possa 

agire in me?” Naturalmente cercando poi di 

creare gli spazi giusti. E, se davvero si fa un 

grande spazio per il Signore, ne deriva come 

conseguenza che ci deve essere 

necessariamente posto per tutti, accoglienza 

per tutti, amore per tutti e programmazione 

“in vista di tutti”. Un grande ritrovamento di 

amicizia. Sarà il nostro oratorio di quest’anno 

un grande “ritrovamento di amicizia”?.  

 

Me lo auguro. Per questa è necessaria, si diceva, anche la “programmazione”; quindi organizzazione, 

sacrificio, impegno. Ciascuno veda di mettere a disposizione quanto può dare. E tutti hanno qualcosa da 

dare. Non tiriamoci indietro. Mi sono dato da fare, quest’anno, perché nella prossima stagione invernale 

ci possa essere “più caldo” nel nostro oratorio. Anche questo è importante. Ma mi aspetto che ci sia 

molto più calore soprattutto dal punto di vista spirituale. 
Don Enrico 


